



BAB IV

PENUTUP

Laporan Kinerja Tahunan Tahun 2017 disusun sebagai bentuk pertanggungjawaban Dinas Perhubungan Kota Malang khususnya berkaitan dengan pelaksanaan kegiatan pada tahun 2017 sesuai alokasi anggaran APBD yang telah ditetapkan. Dinas Perhubungan Kota Malang sebagai salah satu unsur pelaksana Pemerintah Kota Malang di bidang Perhubungan wajib mempertanggung jawabkan tugas dan fungsinya sesuai dengan TUPOKSI yaitu melalui pemberdayaan semua potensi yang ada guna tercapainya efektifitas dan efisiensi termasuk kualitas dan kuantitas di masing – masing Unit.

Dalam mendukung tugas pokok dan fungsi Dinas Perhubungan Kota Malang, maka hasil pencapaian pelaksanaan program kegiatan yang ada dilakukan pengukuran kinerja sesuai dengan indikator kinerja yang telah ditetapkan.

Berdasarkan pada pengukuran, evaluasi dan analisis capaian kinerja yang telah dilakukan, dapat dikatakan bahwa Dinas Perhubungan Kota Malang memiliki katagori pencapaian tercapai/berhasil dengan rata-rata pencapaian sebesar 88,45%, Dalam melaksanakan tugas-tugas pemerintahan dan pembangunan yang tercermin dari capaian kinerja kegiatan dan sasarannya, sedangkan hasil capaian kinerja keuangan (alokasi anggaran dan realisasi anggaran) sebesar 77,40%

Meskipun tingkat pencapaian kinerja program, kinerja kebijaksanaan dan kinerja kegiatan masuk dalam kategori Tercapai atau Berhasil, namun demikian masih perlu adanya peningkatan sesuai dengan yang direncanakan Dinas Perhubungan Kota Malang.

Dalam menindak lanjuti kegiatan Laporan Kinerja Tahunan dimasa mendatang, hendaknya untuk memenuhi kriteria pencapaian kinerja dan mempermudah proses perhitungan kinerja, perlu dilakukan analisis mendalam yang lebih sistematis terhadap pencapaian kinerja, serta perlu dilakukan dan didukung terhadap kebijaksanaan, program, kegiatan yang lebih menonjolkan terhadap permasalahan – permasalahan yang lebih prioritas agar terjadi kesesuaian terhadap upaya mendorong kearah pencapaian pelayanan publik yang lebih optimal.

Demikian Laporan Kinerja Tahunan Dinas Perhubungan Kota Malang yang menggambarkan Capaian Kinerja Tiap -tiap Misi yang merupakan penjabaran Visi Dinas Perhubungan Kota Malang pada Tahun Anggaran 2017.

**KEPALA DINAS PERHUBUNGAN
KOTA MALANG**

KUSNADI, S.Sos
Pembina Tingkat I
NIP. 19590424 198101 1 004